



PROCES VERBAL D'ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU 13 AVRIL 2019 A ISTURITZ



L'an 2019, le samedi 13 avril à 19 heures, les membres de l'association sportive **ABARRATIA** se sont réunis en Assemblée Générale Ordinaire à **ISTURITZ**, sur convocation du Conseil d'Administration par convocation individuelle adressée le 25 mars 2019.

Monsieur **Cédric NOBLIA** préside la séance en sa qualité de Co-Président du Conseil d'Administration.

Après vérification du quorum, le Président ouvre la séance par ces quelques mots d'introduction :

« Egun on eta ongi etorri deneri !

Bonjour et bienvenue à toutes et à tous!

Le quorum étant atteint, j'ai le plaisir d'ouvrir cette Assemblée Générale.

Monsieur le Maire, Monsieur GARAYAR, Monsieur ERRANDONEA,

Chers parents, Chers amis, Très chers licencié(e)s,

Votre présence aussi nombreuse est toujours un encouragement pour nous tous, bénévoles du club.

Merci à tous. »

Puis, il rappelle l'ordre du jour qui est le suivant :

- **Rapport moral**
- **Rapports d'activités**
- **Rapport financier exercice 2018**
- **Renouvellement du 1/3 sortant du Conseil d'Administration.**
- **Discussion et votes**
- **Questions diverses**

Avant de se lancer dans la présentation du rapport moral et du rapport d'activité de l'année écoulée, Monsieur NOBLIA propose de remercier, toutes les personnes qui participent aux objectifs de l'association et qui contribuent à son bon fonctionnement en précisant que *« ces remerciements sont très importants et que l'Assemblée Générale est le seul moment privilégié dans l'année où on peut le faire »*.

☞ *il remercie tout particulièrement les trois municipalités d'Ayherre, Isturitz et Saint-Esteben qui contribuent efficacement à la vie de l'association en attribuant chaque année, une aide financière sous forme de subvention et en mettant à disposition, gratuitement, tout au long de l'année, tous les équipements communaux indispensables à la pratique de la pelote.*

☞ *il remercie très chaleureusement tous les fidèles membres bienfaiteurs, qui grâce à leurs dons ou leur participation au sein du club, soutiennent l'activité d'ABARRATIA :*

* *en priorité, les 6 sponsors qui grâce au partenariat qu'ils ont signé avec ABARRATIA pour 3 ans, ont permis de créer les nouveaux polos en 2014. Il s'agit de l'entreprise de peinture Vincent DUHART à Isturitz, l'entreprise de peinture Jakes ITHURBURU à Saint-Esteben, la COREBA à Hasparren, la SARL ECO ATTITUDE, l'entreprise DIRASSE et les Transports BISCAY à Ayherre.*

* les **30 partenaires** qui ont accepté de sponsoriser le calendrier édition 2019 :

Pour Ayherre :

- Frédéric PEREZ, plomberie – chauffage - sanitaires
- Frantxo IRIBARREN, entreprise de travaux ruraux et terrassement
- Ximun ETCHEVERRY, entreprise de transports
- ETCHEGARAY- AMIANO, entreprise de charpente menuiserie
- la SARL garage PARACHOU et Fils
- Bar restaurant AUXOTEA
- Restaurant GOZATEGIA
- la boulangerie pâtisserie L'AMI DES PINS
- la SARL BERHET, transport et négoce de bestiaux
- XEDARRIA, fromage fermier
- EURL Beñat AGUERRE, maçonnerie - assainissement
- BIDENABAR, Philippe Martinon, entreprise de transports
- Jacky DUHALDE, forgeron - serrurerie
- Jean-Louis DARRAIDOU, climatisation – chauffage - électricité
- Christophe PAVON, peintre
- LASCANO charpente

Pour Hasparren :

- LAPURDI MOTOCULTURE, Patrick ETCHEGARAY
- INTERMARCHE
- Restaurant HORDAGO
- Tote IPUY, menuiserie
- Garage ETCHEGARAY, réparation de machines agricoles
- ZABAL, entreprise de menuiseries
- LURRA, magasin bio

Pour Saint-Esteben :

- SARL YARA TP, terrassement - assainissement
- Jakes ITHURBURU, peintre
- Pierre SORHABURU, charpente – menuiserie - zinguerie
- S.A.R.L. LARRE & fils, maçonnerie

Pour Bardos : le restaurant CHEZ BIXENTE

Pour Baigorri : SCOP ARL ZURLAN, charpente - ossature bois – menuiserie – zinguerie

Pour Bonloc : Jean-Noël MINJOU, charpente - zinguerie - menuiseries et escaliers

* sans oublier bien sûr, toutes les personnes qui aident ponctuellement lors des différentes manifestations réalisées au sein du club en participant par exemple à la préparation des réceptions, à l'animation et à l'information grâce au site internet, facebook, la radio et les articles dans les journaux.

☞ un grand merci à tous les parents de licenciés, qui jouent bien évidemment un rôle très important au sein de l'association en effectuant notamment les différents déplacements occasionnés par les parties de championnat et les rassemblements.

☞ *il profite également de cette réunion, pour remercier tous les joueurs, petits et grands, d'être tout simplement licenciés à ABARRATIA.*

☞ *Et pour finir, une mention spéciale pour tous les dirigeants bénévoles qui œuvrent pour le succès et la réussite du club en investissant du temps dans les multiples activités tant sportives qu'administratives.*

Le président propose ensuite de faire un bref tour d'horizon de l'année qui vient de se terminer :

« Les effectifs sont stables par rapport à l'année dernière avec **84 licenciés sportifs** en 2018 issus principalement des 3 villages. On compte 53 licenciés pour la main nue, 25 pour la paleta-gomme et 6 dirigeants.

Tout au long de l'année, les entraîneurs bénévoles ont initié et préparé les joueurs aux différentes compétitions de paleta-gomme pleine et creuse pour les filles et de main-nue (en trinquet, place libre et mur à gauche) pour les garçons.

Pour la **section main nue**, les entraînements ont été régulièrement assurés par **8 entraîneurs bénévoles** répartis dans les différentes catégories ; la section est désormais bien structurée ; elle demande toujours à être renforcée. Un appel est lancé envers toute personne souhaitant s'investir auprès de jeunes.

ECOLE DE PELOTE:	Hervé PARACHOU et Cedric NOBLIA
POUSSINS	Frédéric BEREAU
BENJAMINS	Frédéric MARTINON
MINIMES	Beñat DURRUTY , J-Claude LARRONDO et J-Michel IRIBARNE
CADETS	Cédric NOBLIA, Beñat DURRUTY et Pierre ETCHEVERRY
JUNIORS ET SENIORS :	Pierre ETCHEVERRY

La majorité des licenciés ont participé comme chaque année, aux différents championnats organisés par le C.T.P.P.B, l'UNION BASQUE et la F.F.P.B.

Une précision : depuis septembre 2015 le club a mis en place une vente de pansements et autres accessoires pour faciliter aux parents et joueurs la pratique de la pelote ».

Avant de passer à la section féminine, Mr NOBLIA rappelle à l'assemblée présente qu'il est impératif d'avertir les entraîneurs en cas d'absence aux entraînements. Il en est de même pour les désistements aux parties. On n'avertit pas la veille d'une partie qu'on ne peut pas jouer. **C'est une question de respect.**

Pour la section féminine, les entraînements ont été régulièrement assurés par :

- Christine ETCHEVERRY, Virginie OTHARAN et Jacky BISCAY pour les poussines, benjamines et minimes,
- Jean-Michel IRIBARNE pour les cadettes, juniors et séniors.

Depuis la rentrée de septembre 2018, les filles sont initiées à la demande de la Fédération française de pelote basque à la paleta-gomme creuse (baline).

Le Président profite de cette assemblée pour remercier chaleureusement les entraîneurs pour leur dévouement et leur investissement.

Mr NOBLIA propose ensuite de poursuivre la séance par la présentation du bilan d'activité concernant la vie et les animations du club.

Des activités nécessaires à l'équilibre financier du club ont été réalisées durant toute l'année 2018.

« Le **samedi 31 mars**, nous avons accueilli au trinquet d'Ayherre, les finales main-nue par équipes en catégories cadets, juniors et 3 ème série du Comité territorial de pelote du Pays-Basque.

Le samedi 16 juin, lors du méchoui des fêtes d'Ayherre, avec le soutien du Comité des fêtes, nous avons organisé une **tombola** pour gagner un jambon.

Le samedi 07 juillet, nous avons récompensé les jeunes licenciés en leur offrant une sortie au parc Aquatic Landes à Labenne et nous avons organisé une soirée paëlla avec les parents et membres de l'association.

Nous vous rappelons que nous avons mis en ligne un nouveau site internet (www.abarratia.fr) et créé une page facebook ([abarratia facebook](#)) ».

Après avoir remercié l'assemblée pour son attention, Mr NOBLIA soumet à son approbation l'ensemble de ces rapports qui sont **votés à l'unanimité**.

Monsieur NOBLIA cède ensuite la place à chaque entraîneur pour présenter le **bilan sportif** de l'année écoulée. Tous les résultats de l'année sont repris dans l'annexe jointe.

A la fin de la lecture du bilan, une récompense est remise à 5 joueur(se)s pour les bons résultats obtenus en 2018 :Kattin Durruty, Fanny Mesples, Mirentxu Landagaray, Xalbat Duhalde et Mattin Echevertz.

Monsieur NOBLIA propose ensuite de céder la parole à **Mr Frantxo SABALOUÉ**, trésorier de l'association, pour la présentation des comptes de l'année écoulée.

L'année 2018 se solde par un résultat bénéficiaire de **794,45 €**, dont le détail suit :



	Compte de résultat 2018 2018ko diru emaitzak	Compte de résultat 2017 2017ko diru emaitzak
ACHAT DE MATERIEL SPORTIF	1 702,50	1 973,30
ACHAT POLAIRES	0,00	459,89
ACHAT DE MATERIEL SPORTIF (POLOS)	170,00	420,00
ACHAT MATERIEL + DIVERS ARTICLES (REVENTE)	0,00	621,60
ORGANISATIONS MANIFESTATIONS & SORTIES	1 668,25	1 715,19
ACHATS divers LOCAL (boissons, gobelets..)	279,06	135,68
ASSURANCES (RC)	125,27	123,35
ENGAGEMENTS	764,00	753,00
FRAIS D' IMPRESSION CALENDRIERS	409,20	409,20
FRAIS DE DEPLACEMENT	2 088,64	
MISSIONS-DONS-CADEAUX (finalistes)	160,00	252,95
FRAIS DE RECEPTION - CHAMPIONNAT	1 426,61	1 317,88
FRAIS POSTAUX/TELECOM/BANCAIRES/SITE INTERNET	62,54	243,06
AFFILIATIONS LPPB + FFPB + U. BASQUE	60,00	50,00
ACHAT DE LICENCES	3 082,00	3 160,00
TOTAL DES DEPENSES	11 998,07	11 635,10
REVENTE MATERIEL SPORTIF	803,00	689,70
VENTES POLAIRES/POLOS/AUTRES	0,00	505,00
VENTES CALENDRIERS	772,00	713,00
RECETTES DES ENTREES	155,22	195,92
RECETTES MANIFESTATIONS - BUVETTES & SORTIES	2 148,14	2 884,00
SUBVENTION CNDS via la LPPB		
SUBVENTION DU CONSEIL GENERAL	0,00	663,00
SUBVENTION - COMMUNE d' AYHERRE	500,00	500,00
SUBVENTION - COMMUNE d' ISTURITZ	320,00	320,00
SUBVENTION - COMMUNE de SAINT ESTEBEN	200,00	300,00
SPONSORS POLOS+CALENDRIERS	1 870,00	3 060,00
LICENCES	2 860,00	2 982,00
COTISATIONS MEMBRES	90,00	90,00
CAUTION POLOS	75,00	120,00
PRODUITS EXCEPTIONNELS (subv Club Formateur)	321,07	300,00
REVERSEMENT FRAIS DE DEPLACEMENT	2 088,64	
Produits exceptionnels (TOOKETS CREDIT AGR)	589,22	0,00
INTERETS PART SOCIALES CRCA	0,23	0,03
TOTAL DES RECETTES	12 792,52	13 322,65
RESULTAT	794,45	1 687,55

Après avoir remercié l'assemblée pour son attention, **il soumet à son approbation le compte de résultat qui est voté à l'unanimité.**

Mme ETCHEVERS, secrétaire, prend la parole et énumère les différents **projets pour 2019**:

- l'organisation durant toute l'année de parties de championnat avec buvette
- l'organisation d'une sortie pour les jeunes licenciés en fin de saison, suivie d'une soirée paëlla
- pour la rentrée de septembre 2019, la création de vestes d'échauffement avec le logo d'ABARRATIA
- des nouveaux polos avec de nouveaux sponsors
- toujours une vente de gâteaux et la vente de calendriers en fin d'année

Avant de terminer et de donner la parole aux membres de l'Assemblée, Mme ETCHEVERS soumet à leur approbation les résolutions proposées par les membres du Conseil d'Administration dont elle rappelle la composition :

LISTE DES MEMBRES DU CONSEIL D'ADMINISTRATION AU 31 DECEMBRE 2018

FONCTION	NOM	PRENOM
Co-président	IRIBARNE	Jean-Michel
Co-président	NOBLIA	Cédric
Secrétaire	ETCHEVERS	Chantal
Trésorier	SABALOUÉ	Frantxoá
Membre	BEREAU	Frédéric
Membre	CASEMAJOR	Marie-Pierre
Membre	DUNATE	Mixel
Membre	DURRUTY	Beñat
Membre	ETCHEVERRY	David
Membre	ETCHEVERRY	Julien
Membre	GASTAMBIDE	Arño
Membre	HUFFSCHMITT	Antton
Membre	HUFFSCHMITT	Caroline
Membre	LABAT	Véronique
Membre	LARRONDO	Jean-Claude
Membre	MARTINON	Frédéric
Membre	OTHABURU	Jean-Bernard
Membre	OYHENART	Jon
Membre	UHART	Marie
Membre	UHART	Patrick

- ☛ Elle rappelle que les membres du Conseil d'Administration sont désignés par l'Assemblée Générale pour 3 ans. Cette année les personnes éligibles sont :

Frédéric BEREAU, Mixel DUNATE, Beñat DURRUTY, Chantal ETCHEVERS, Arño GASTAMBIDE, J-Claude LARRONDO, Frédéric MARTINON, Jon OIHENART et Patrick UHART.

Tous ont donné leur accord pour rester au conseil.

Le Conseil d'Administration fait valider à l'assemblée ces changements.

Cette résolution est adoptée à l'unanimité.

- ☛ Madame ETCHEVERS propose ensuite d'augmenter le montant de la cotisation adhérent de 5 € à 10 €. *Cette résolution est adoptée à l'unanimité.*

L'ordre du jour étant épuisé, la parole est donnée à messieurs GARAYAR et ERRANDONEA, respectivement président et secrétaire du Comité Territorial de pelote du Pays-Basque, qui présentent à l'assemblée les rôles et fonctions du Comité. La soirée se poursuit autour d'un buffet préparé par l'association.

Pour le Conseil d'Administration,



ETCHEVERS Chantal
Secrétaire

NOBLIA Cédric
Président





ABARRATIA

*AYHERRE – AIHERRA
ISTURITZ – ISTURITZE
ST ESTEBEN – DONOZTIRI*

BILAN SPORTIF - ANNEE 2018

POUSSINS

Effectifs

- Entraîneur : Fred BEREAU, titulaire depuis une petite dizaine d'années. Les entraînements des poussins se déroulent les mercredis après-midi de 15h à 17h.

COMPÉTITIONS SAISON 2017/2018

- Joueurs : groupe de 9 joueurs venant de tous les villages du club :

AINCIART David SAINT-ESTEBEN / BORDA Julen ISTURITZ / ANCHORDOQUY Mattin, BELOSCAR Peio, ETCHEVERZ Panpi, SABALOUÉ Matéo AYHERRE / BETBEDER-ORBEZUA Ekain et THICOIPE Jokin ST MARTIN D'ARBEROUE / HARGUINDEGUY Mikel HASPARREN

Championnat COMITE TERRITORIAL DU PAYS-BASQUE- Trinquet 2017-2018

Deux équipes engagées : HARGUINDEGUY-SABALOUÉ et ANCHORDOQUY-ECHEVERTZ en Groupe B qui feront un championnat moyen.

Championnat UNIONBASQUE - Trinquet Hiver 2017-2018

Ces deux mêmes équipes sont engagées dans ce tournoi en Groupe B et atteignent les $\frac{1}{4}$ finale. Rencontre Abarratia-Abarratia en $\frac{1}{4}$ de finale puis HARGUINDEGUY-SABALOUÉ perdront en $\frac{1}{2}$ finale contre IRALOUR-SALDUBEHERE de la Goizeko.

Championnat COMITE TERRITORIAL DU PAYS-BASQUE - Place libre - Eté 2018

Tous les joueurs sont engagés en Groupe B.

A l'issue du championnat sur 77 équipes engagées ,

- SABALOUÉ-ECHEVERTZ et BORDA-THICOIPE : 1er et 2ème de poule (13 et 14)
- BELOSCAR-BETBEDER-ORBEZUA : 17ème (29)
- ANCHORDOQUY-HARGUINDEGUY : 42ème (54)

COMPÉTITIONS SAISON 2018/2019

La nouvelle saison a repris en septembre avec un meilleur effectif (+ 4 joueurs) : 13 joueurs.

Nouveauté cette année, et Mr Bereau profite pour en remercier les responsables du Comité, le championnat Trinquet a été organisé en **3 groupes** : A, B et C.

Cela a permis au club d'engager dès le début d'année tous les joueurs, même les débutants.

Ainsi, en Groupe C,

- OIHENART Johane et Gexan AROTCARENA finissent 1er du championnat
- AMESTOY Mendosa et Jokin THICOIPE : 4 ème
- Equipe à 3 : Unai GARRA, Amaiur SALLABERRY-MINABERRY et Xan ETCHEVERRY 16 ème sur 25 équipes engagées.

Et, en Groupe B,

- HARGUINDEGUY Mikel et Teo ETCHEVERRY finissent 11ème /56
- ANCHORDOQUY Mattin et Maxime JUSTIN 33ème
- BELOSCAR Peio et Mikel ETCHEGARAY 48ème

CONCLUSION

« Je prends toujours du plaisir à initier ces jeunes à la pelote. Ou, je dirais plutôt éduquer ces jeunes à la pelote car je demande de la rigueur et du sérieux à l'entraînement.

J'espère qu'ils prennent plaisir et que leurs parents aussi prennent plaisir à les accompagner aux parties de championnat du week-end quand je ne peux pas suivre toutes les équipes ».

BENJAMINS

Les entrainements ont eu lieu au trinquet d'Isturitz tous les mercredis après-midi de 17h30 à 19H00. Chaque entrainement débute par 10 min d'échauffement et des minis parties avec un minuteur, de façon à ce que tout le monde ait à peu près le même temps de jeu et la séance se termine par une porte (atea).

Championnat COMITE TERRITORIAL DU PAYS-BASQUE - Trinquet 2017-2018

En BENJAMINS B

3 équipes engagées :

Kaiet Arotcarena / Laurendi Oihenart-Etxart

Gexan Martinon / Benoit Haramboure

Eneko Etchart / Inaki Leiza

Après les parties de poule, les 2 équipes kaiet / Laurendi et Gexan / Benoit sont arrivées en 1/16 ème de finale. Kaiet et Laurendi perdront contre Denek-bat **40 à 10** .

Gexan et Benoit perdront contre Mauléon **40 à 17** (Mauléon qui sera finaliste de la compétition)

En BENJAMINS A

Xalbat Duhalde et Mattin Echevertz ont eu un championnat exceptionnel car ils atteignent la finale à Villefranque. Partie sous une chaleur accablante et Mattin avec un mal aux mains, les deux joueurs ont su se transcender pour gagner cette finale par 30 à 24 contre la Zaharrer Segi.

Ils ont enchaîné avec le championnat de France où là aussi après s'être soigné les mains, il ont tout dominé pour gagner la finale, à St Just-Ibarre, assez facilement contre la Noizbait. Pour la première fois, ABARRATIA, a des champions de France place libre.

Année exceptionnelle pour cette équipe qui a remporté 4 titres en 2018 :

Champion du CTPPB trinquet

Champion de France trinquet

Champion du CTPPB place libre

Champion de France place libre

Le club les félicite pour leur très beau parcours !!!

Championnat UNIONBASQUE Trinquet - Hiver 2017 /2018

3 équipes engagées :

Kaiet Arotcarena / Laurendi Oihenart-Etxart

Gexan Martinon / Benoit Haramboure

Eneko Etchart / Inaki Leiza

Après les parties de poule, 2 équipes sont arrivées en 1/8 ème de finale. Kaiet et Laurendi perdont contre KAPITO HARRI **40 à 29** et Gexan et Benoît perdront contre AZIA **40 à 18**.

Championnat COMITE TERRITORIAL DU PAYS-BASQUE - Place libre / Eté 2018

Les mêmes équipes engagées en groupe B.

Après les parties de poule l'équipe Benoit Haramboure et Gexan Martinon est arrivée en 1/8 ème de finale. Ils perdront contre Bardos **30 à 21**.

Nous avons décidé de faire une pause et de ne pas engager de benjamins au championnat union basque en fronton.

A la rentrée il y a eu du changement, Benoit Haramboure est monté en minimes et 4 joueurs ont intégré le groupe : Matéo Sabaloue , Pampi Echevertz , Ekain Betbeder et Julen Borda.

Championnat COMITE TERRITORIAL DU PAYS-BASQUE - Trinquet / Hiver 2018-2019

Nous avons engagé 3 équipes en groupe B :

Kaiet Arotcarena / Laurendi Oihenart -Etxart

Gexan Martinon / Eneko Etchart

Mateo Sabaloue /Pampi Echevertz

Après les parties de poule, seule l'équipe kaiet / Laurendi est arrivée en 1/4 de finale. Ils s'inclineront contre Denek bat **40 à 19**.

« Ce groupe est un bon groupe, des garçons très volontaires. Qu'ils continuent comme ça !!! »

MINIMES

Championnat UNION BASQUE - Trinquet 2017-2018

En MINIMES A

2 équipes engagées :

Iban Houareau et Leho Errecaret

Pampi Etcheverry et Olivier Jaureguiberry

Beau parcours pour Iban et Leho qui se hissent en ½ finale mais perdent malheureusement assez largement contre Ayçaguer et Gachen, d'Ostibartarrak.

En MINIMES B

1 équipe engagée. Benoît Moustirats et Nicolas Haristoy sortent des poules avec 3 victoires mais perdent en 1/8 ème contre Itsasuarrak.

Championnat COMITE TERRITORIAL DU PAYS-BASQUE - Place libre / Été 2018

En MINIMES B

5 équipes engagées.

Benoît Haramboure / Julen St-Esteben

Benoît Moustirats / Nicolas Haristoy

Xan Bonetbelche / Xan Anchordoquy

Allande Martinon / Iztebe Oihenart-Etxart

Pampi Etcheverry / Olivier Jaureguiberry

Seuls Benoît Moustirats et Nicolas Haristoy atteignent les 1/8 ème de finale qu'ils perdent contre Hardoytarrak.

En MINIMES A

Leho Erreçarret et Jon Perez perdent en barrage contre Denek-Bat 30 à 24.

Championnat COMITE TERRITORIAL DU PAYS-BASQUE - Trinquet / Hiver 2018

En MINIMES B

4 équipes engagées :

Xan Bonetbelche / Xan Anchordoquy

Benoît Haramboure / Julen St-Esteben

Allande Martinon / Iztebe Oihenart-Etxart

Pampi Etcheverry / Olivier Jaureguiberry

Tout le monde sort des poules mais seuls Pampi et Olivier arrivent en ¼ de finale et perdent contre Urruñarrak 40 à 31. **Parcours encourageant pour cette équipe.**

En MINIMES A

Xalbat Duhalde et Mattin Echevertz vont aussi connaître la défaite mais en ¼ de finale contre le champion en titre. Ils enchaînent avec le Championnat de France où là aussi ils perdent en ¼ de finale contre Denek-Bat 40 à 35.

CADETS

Championnat COMITE TERRITORIAL DU PAYS-BASQUE - Place libre / Eté 2018

En CADETS B

Xabi Harguindeguy et Benito Bereau-Lafitte ont eu un championnat très compliqué dû au mal de mains de Xabi dès la 2^{ème} partie de poules. Ils arrivent à sortir des poules mais perdent en barrage contre la Zaharrer-Segi.

En CADETS A

Mattin Durruty et Rémi Etchevers après de belles parties de poule arrivent à atteindre les ¼ de finale contre Denek-Bat. Après une partie de très bon niveau sur le fronton de Celhay à Hasparren, ils s'inclinent 30 à 21.

Ils enchaînent avec le Championnat de France. Ils perdent en 1/8^{ème} de finale. Une partie perdue d'un point sur le fronton de Bidarray où les organismes de nos joueurs ont été mis à rude épreuve.

Championnat COMITE TERRITORIAL DU PAYS-BASQUE - Trinquet / Hiver 2018

En CADETS B

Benoît Moustirats et Nicolas Haristoy perdent en 1/8^{ème} de finale contre Denek-Bat.

En CADETS A

Xabi Harguindeguy et Benito Bereau-Lafitte perdent en 1/8^{ème} de finale contre Saint-Pée.

Rémi Etchevers et Mattin Durruty atteignent les ¼ de finale mais perdent 40 à 34 contre Napurrak. En championnat de France, ils perdent en 1/8^{ème} de finale contre Urruñarrak 40 à 26.

SENIORS

Championnat COMITE TERRITORIAL DU PAYS-BASQUE -Place libre -/ Eté 2018

En 3^o Série

2 équipes engagées :
Philippe Mongabure / Xavier Apha
Pierre Etcheverry / Peio Iribarne

Les 2 équipes arrivent à se qualifier pour jouer la partie de montée en 2° série et à la surprise générale se sont les jeunes Pierre et Peio qui après une très belle partie arrivent à atteindre la seconde série. Ils perdent ensuite en 1/16 ème de finale.

Pendant ce temps Philippe et Xavier en 3° série arrivent en ¼ de finale.

Championnat COMITE TERRITORIAL DU PAYS-BASQUE - Trinquet Hiver 2018-2019

En 3° Série

Pierre Etcheverry et Thibault Bidart (extension avec Bardos – Uhaldean) ont gagné toutes les parties de poule et se sont qualifiés pour la partie de montée en 2° série. Fait assez exceptionnel, l'équipe adverse ne s'est pas présentée. Par conséquent, nos joueurs ont accédé à la 2° série sans jouer. Ils tombent dans une poule de maintien assez costaud car on le saura par la suite mais les 2 finalistes figuraient dans la même poule. Beaucoup d'espoir pour cette équipe qui a prouvé qu'elle avait le niveau pour la 2° série.

Championnat COMITE TERRITORIAL DU PAYS-BASQUE - Trinquet TETE A TETE - Hiver 2018-2019

En 3° Série

Pierre Etcheverry se qualifie pour la partie de montée en 2° série mais malheureusement échoue contre Andoni Mendy. Il poursuit son championnat en 3° série et atteint les ¼ de finale contre Marc Berasateguy. L'expérience de l'ancien l'emporte sur la fougue de la jeunesse.

En 4° Série

Philippe Mongabure se qualifie pour la montée en 3° série mais échoue contre Fontan Sallaberry.

LES FEMININES

L'école de pelote

En 2018, l'école de pelote filles comptait 15 filles.

Elles ont été entraînées le mercredi après-midi à St-Esteben pour le mur à gauche et Isturitz pour le trinquet.

Le 1° semestre, aucune équipe n'a été engagée en championnat. 2 équipes de poussines se sont juste rendues à Urrugne pour un plateau le samedi 23 juin 2018. Cela a été l'occasion de jouer des parties contre d'autres adversaires.

A partir de septembre 2018, la paleta gomme creuse a été initiée. Plusieurs équipes ont été engagées en championnat mur à gauche, puis trinquet, du C.T.P.P.B.

En poussines :

2 équipes dont une à 3 qui alternent les parties ont été engagées:

Eloïse Etchevers / Manon Meriguet

Chloé Labarrère / Pantxika Etchegoyen / Elaia Lassalle

Eloïse ETCHEVERS et Manon MERIGUET se retrouvent finalistes en groupe B en trinquet. Elles perdent à Ustaritz contre Irisartarrak en 2 manches.

Elles participent ensuite au Challenge National, toujours en trinquet, et remporte la finale contre Denek-Bat en 2 manches, le 10 février 2019 à Oloron Sainte-Marie.

En benjamines :

1 équipe engagée : Maïana Durruty / Emma Etcheverry

En minimes :

1 équipe engagée : Miren Soubelet / Maïka Minjou.

Le 10 novembre 2018, elles atteignent la finale baline en mur à gauche à Cambo mais perdent en 2 manches contre Airetik.

Elles participent ensuite au Challenge National en trinquet et atteignent la finale à Oloron le 10 février 2019. Elles perdent contre Denek-Bat en 3 manches.

Championnat P.G. Creuse (baline) trinquet – C.T.P.P.B.

En cadettes

1 équipe engagée : Fanny Mesples et Luxi Lascaray (extention Airetik)

Un bon championnat. Défaite en ½ finale contre Urrugne.

Fanny et Luxi ont été qualifiées pour le championnat de France.

En poule, 3 victoires et une défaite pour nos filles.

En ¼ de finale, elles battent les landaises.

Demi-finale à Tyrosse contre Urrugne. Défaite en 2 manches (14/15 et 13 /15).

Domage ! Il ne manquait pas grand-chose.

Félicitations aux deux joueuses pour leurs bons résultats et leur bon comportement dans la kantxa !!!

En 3° série :

Premier championnat en baline pour Kattin Durruty et Mirentxu Landagaray. Début encourageant mais défaite en ¼ de finale contre le Kapito Harri, future finaliste.

Championnat P.G. pleine trinquet – Union Basque / été 2018

En minimes :

3 équipes engagées :
Miren Duhalde / Naia Mastoumecq
Chloé Pagadoy / Elorri Darguy
Maïka Minjou / Miren Soubelet

Pour ces trois équipes, le championnat s'arrête en barrage.

En juniors :

1 équipe engagée : Manon Mesples et Alice Othaburu.

Invaincues en poule, elles se qualifient pour les demi-finales. Elles battent l'équipe Eskuz Esku de Béguios 40 à 14. En finale à Urt, elles s'inclinent contre Arbonarrak 18 à 40. **BRAVO pour ce championnat !**

En 2° Série :

2 équipes engagées :
Mirentxu Landagaray / Kattin Durruty
Fanny Mesples / Luxi Lascaray

Les deux équipes sortent des poules invaincues.

Après 4 tours de phase finale, nos deux équipes se retrouvent en finale à Urt, face à face. Malheureusement, il faut un vainqueur. Fanny et Luxi s'imposent 40 à 32 face à leurs aînées. **Félicitations aux 4 joueuses !!!**

Championnat P.G. pleine trinquet – C.T.P.P.B. / automne 2018

En cadettes :

1 équipe à 3 engagée : Miren Duhalde, Chloé Pagadoy et Elorri Darguy

Pas de qualification pour cette équipe.

En juniors :

1 équipe engagée : Alice Othaburu / Manon Mesples.

Malgré 3 victoires pour une défaite en poule, elles ne se qualifient pas.

En 3° Série :

1 équipe engagée : Mirentxu Landagaray / Kattin Durruty.

Après un parcours sans faute en poule, puis en phases finales, les voilà en finale le 09 décembre dernier à Mendionde. Victoire sans appel 40 à 12 contre l'équipe de Denek-Bat.

Un grand BRAVO à Mirentxu et Kattin !!!